

## 市議会報告

3月市議会の代表質問・一般質問や予算特別委員会で、日本共産党市議団が行なった質疑の概要をご報告します。

# 保育料の引き下げを!



「パート代が消える」と嘆きの声があがるほど保育料の負担は重く、引き下げは多くの保護者の切実な願いです。

## 福山の保育料は高すぎる!

保育料は、保護者の所得に応じて国が8階層に区分し、基準額を設定しています。

各市町村は、国の基準を上限に「徴収割合」を定め、差額分を負担して保護者が支払う保育料を引き下げています。市町

村民税額を基に区分する「所得階層」も、独自に細分化することができます。

**福山の徴収割合は、85.1%**

です。43中核市で1位（最も低い豊田市は50・7%）、広島県内でも最も高い水準です。

保育料は、年収でおよそ700万円から970万円までと幅が大きく、同じ保育料では不公平です。

もつと収入に応じた負担となるよう、階層の細分化を強く求めました。

## 安心して子どもを生み育てられる福山市に

料の無料化など、他市の先進例も示しながら、市独自の支援を要望しました。

保育予算の充実に引き続き、力を尽くします。

※詳しい資料は市議団ホームページもご覧ください。

●現在、雁木を復元しながら、検討する。

●福禅寺対潮楼の朝鮮通信使ゆかりの書などがユネスコ世界記憶遺産に登録される見通しだが、傷みが進んでいる。複製品を作成するために所有者と協議する。

歴史上初めて、核兵器禁止条約の交渉を主題にされた「国連会議」が実現しました。

被爆県民の市長として、國に交渉会議への参加を強く働きかけるよう要望。

**日本共産党  
議員団  
NEWS**

発行

広島県福山市霞町3-4-25-401  
電話・FAX 084-922-2815

ご意見・ご要望をお寄せください。メール info@f-jcp.com http://www.f-jcp.com

福山の所得階層は、19階層に細分化され、低所得世帯の負担を軽減していることは評価できます。

ところが、最も多い2311人（17%）の児童が該当するC15階層は、国基準の区分のままです。

昨年は、教室で30度を超える日が頻発しました。教育委員会が示す適正室温は28度です。熱中症を防ぎ、学習環境を整えるためには、エアコンによる適切な温度管理が必要です。

設置の試算額は49億円（1443教室分）ですが、空調方式や動力源によつて費用は大きく変わります。校舎に適した手法を研究し、全校設置に向けた計画を作るよう求めました。

立が強行されて以来、幅広い立場で共同する「19日行動」が毎月続けられています。3月19日、福山駅前で集会とデモ行進が開かれ、約50人が参加しました。

リレートークでは、日本共産党市議団から村井あけみ団長が3月市議会の一端を報告。一点共闘で参加する西本章市議（市民連合）も、今議会で「北朝鮮への先制攻撃が必要」との発言や「韓国・中国の都市との国際交流事業をやめよ」、さらに「子どもの貧困調査や奨学金制度は必要

だことを報告しました。安倍政権下で「戦争する国づくり」が進むなか、福山市議会の右傾化の潮流を許さず、市民とともに幅広く共同することが必要です。

## 活動報告 戰争する国にさせない

総がかりでがんばろう！

## 小・中学校の教室にエアコンの設置を



暑くて集中できない

## 鞆の歴史的まちなみ保存に前進

鞆町は、歴史的な町並みとともに常夜燈や雁木などの港湾5点セットが現存する、世界でも貴重な港町です。「国民共有の財産」として後世に残すため、代表質問や予算委員会で重ねて取り上げました。前進した概要を報告します。

●大可島にあつたとされる常夜燈や焚場の水中調査を推進する。

●平地区の玉津島や淀姫神社の波止も学術調査を検討する。

●「重伝建」の選定をめざし保存計画策定に取り組んでいます。8・6公の範囲外の地区の整備は「歴史まちづくり法」が有効であり、検討する。

## 「核兵器廃絶」署名の取り組みを



歴史上初めて、核兵器禁止条約の交渉を主題にされた「国連会議」が実現しました。

被爆県民の市長として、國に交渉会議への参加を強く働きかけるよう要望。

日本共産党市議団が行なった質疑の概要を報告します。